

## Hyundai erreicht Marktanteil von 2,83 Prozent

**Hyundai bleibt auch im Mai 2012 auf Wachstumskurs. Mit 8067 Neuzulassungen und einem Marktanteil von 2,83 Prozent fährt die koreanische Automobilmarke das zweitbeste Mai-Ergebnis ihrer Firmengeschichte ein. Von Januar bis Mai 2012 wurden insgesamt 42 782 Hyundai neu zugelassen. Das entspricht gegenüber dem Vorjahreszeitraum einem Plus von 13,7 Prozent und einem Marktanteil von 3,2 Prozent.**

Bestseller im Mai war die Kompakt-Baureihe i30 mit 1932 Käufern. Insgesamt wurde das Modell in diesem Jahr 13 468-mal verkauft. Auf Rang zwei der beliebtesten Modelle landet das Kompakt-SUV ix35 mit 7643 verkauften Einheiten. 6128 Käufer entschieden sich für den Kleinwagen i10. (ampnet/nic)